

ニュージーランド キウイフルーツの収穫が始まる

[FreshPlaza](#) 2025年2月13日

ニュージーランドの2025年のキウイフルーツの収穫は、ベイオブプレントゥ地方のエッジカンベ町近郊で摘み取られた最初の果実で始まり、史上最も早い収穫となった。

生産者のマーク・ルイター、ジョシー・ルイターの両氏と果樹園管理者のサラ・デビッドソン氏は、ニュージーランドで今年最初のキウイフルーツを自分達の果樹園で収穫することに胸を躍らせた。幸運な生産者のキウイフルーツは赤肉品種であった。ゼスプリの甘く、ベリーのような味わいのルビーレッド™は、最初に収穫されてニュージーランドや一部の海外市場のスーパーマーケットの棚に並ぶ品種であり、その後すぐにゴールドキウイとグリーンキウイの品種が続く。

今シーズンのキウイフルーツをめぐる興奮は、高品質な果実が多く生産される理想的な栽培条件を享受しているニュージーランドのほとんどの生産者に共有されている。現在の分析では、今後数カ月のうちに史上最高の数量のキウイフルーツが収穫され、今年中に業界の節目である2億箱を超える可能性があるると予測されている。これは、昨年の1億9千万箱以上という記録破りの実績からの控えめな増加となる。各箱には平均して約30個のキウイフルーツが入っている。収穫は従来から4月中旬にピークに達し、6月まで続く。

ニュージーランド・キウイフルーツ生産者協会のコリン・ボンドCEOは、今シーズンの生産者の熱意を共有している。同氏は、「昨年12月末に甚大な雹害を被ったタスマン地方とファカタネ地域の生産者に思いを馳せつつ、全体としては、理想的な日照があり風が少ない素晴らしい状態が収穫前に続き、生産者は優れたキウイフルーツを生産することができた。我々の業界は過去数年間、輸出量の増加に対応し、世界中の消費者に高品質の果実を届けられるよう、強固なサプライチェーンの確立に協力して取り組んできた」と述べた。

ゼスプリのジェイソン・テ・ブレイクCEOは、概ね良好な生育期間を経て収穫を迎えるのは素晴らしいことだと述べ、「サンゴールドとグリーンキウイフルーツの出荷量が緩やかに増加し、ルビーレッド™の出荷量が倍増するなど、再び記録破りの収穫を達成するこのシーズンに大いに期待している。我々の果実に対する需要は依然として強く、シーズンを通じて早期にかつ安定的に高品質な果実を提供し、生産者の利益を最大化することに注力している。好調な2024年シーズンを終えた我々の取引先と市場の販売チームは、より多くの果実を求めており、今後数カ月間の強力な販売を開始する準備が整っている」と語った。

ニュージーランドのキウイフルーツの収穫の成功は、業界だけでなく、より広くキウイフルーツが栽培されている地域にとっても重要である。2023/24年度シーズンにキウイフルーツ生産者は地域経済に約22億NZドルの貢献を行った。ニュージーランドのキウイフルーツ産業は、ケリケリ町(北島北部)からモトゥエカ町(南島北部)まで2,800以上の生産者がいる園芸部門最大の輸出産業である。(1NZドル=約87円)